

axelle HS - été 2020

Les routes de l'exil sont des chemins dangereux pour les migrantes

Par Camille Wernaers

Les femmes qui quittent leur pays pour rejoindre la Belgique ont vécu des violences spécifiques en chemin. Elles témoignent du fait que ces violences ne s'arrêtent pas une fois qu'elles arrivent ici. Entre tabou et désillusion, deux projets tentent de reconstruire leur confiance en elles.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be